
Herr Ronsdorf erläutert den Antrag der pro NRW-Fraktion. Er erklärt, dass dieses Konzept vor 
kurzem in der Stadt Ennepetal erfolgreich eingeführt worden ist und man diesem Beispiel, vor 
allem im Hinblick auf die desaströse Finanzlage der Stadt, folgen sollte.  
 


